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Ciudad de Mexico a 8 de noviembre de 2021 

ACTA DE LA INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE PARTICIPACIÓN CIDUDADANA 

DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN. 

En ia Ciudad de México, siendo las 11 horas con 33 minutos del dia 8 de noviembre del año en 

curso. previa convocatoria, se reunieron las concejalas y concejales integrantes de la Comisión 

de Participacion Ciudadana del Concejo de la Alcaldia Alvaro Obregón, en el Salón Belisario 

Dominguez ubicado en el edificio central de la Alcaldia, localizado en Calle Canario S/N, Col 

Toiteca demarcación Alvaro Obregón, presidiendo la sesión el concejal Guillermo Ruiz Tomé 

Presidente de dicha comision, de acuerdo a lo siguiente: 

ORDEN DEL DIA- 

Pase de lista de asistencia y verificación del quórum legal. 
2 Lectura de acuerdo que establece la integración de la Comisión de 

Participación Ciudadana 

Declaratoria de instalación de la comisión. 3 

4 Asuntos generales y pronunciamiento de los integrantes de la comisión 4 

y mensaje de invitados especiales.

5 Clausura de la sesión. 

Para el desahogo del PRIMER PUNTO del orden del dia el Concejal Presidente, 

Guillermo Ruiz Tomé, procedió a pasar lista, registrándose la presencia de los siguientes 

concejales Kenia Atziri Garcia Lara, Secretaria de la Comisión; Liliana Guadalupe 

Montano Gonzalez, integrante de la Comisión y Angel Augusto Tamariz Sánchez, 

integrante de la Comisión- 
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Una vez realizado el pase de lista, se verificó que existiera quórum legal para Ilevar a 

cabo la instalación y se hizo mención del mismo. 

Declarado el quórum legal, se sometió a votación, para su aprobación, el orden del dia 

de la Sesión de Instalación el cual fue aprobado por unanimidad por los integrantes de 
la Comisión de Participación Ciudadana.-. 

Con respecto del PUNTO DOS, se dio lectura al acuerdo que establece la integración de 
la Comisión de Participación Ciudadana del Concejo de la Alcaldia Alvaro Obregón dando lectura de las Concejales y los Concejales que integran la misma. 

Respecto al PUNTO TRES, el Concejal Presidente de la Comisión de Participación Ciudadana, Guillermo Ruiz Tomé, dirigió un mensaje en presencia del Director General de Participación Ciudadana y Zonas Territoriales de la Alcaldia Alvaro Obregón, el C. Juan Carlos Rocha Cruz. 

Acto seguido se procede a la delaración de la instalación y siendo las 11:33 horas, el Concejal Presidente Guillermo Ruiz Tomé, procedió a declarar formalmente instalada Comisión de Participación Ciudada que funcionará durante los trabajos del Concejo. ---- 

Según el PUNTO CUATRO, la Presidencia de la Comisión manifestó que, cumpliendo con el Orden del Dia, está considerado un punto de Asuntos generales, por lo que se exhortó a los integrantes para hacer uso de la palabra abriendo el registro correspondiente. Enseguida intervinieron las y los siguientes Concejales. 

Concejal Angel Augusto Tamariz Sánchez: Menciona ciertos puntos, hace alusión al 
ejercicio democrático, la función de la comisión y su relación con la implementación del 

Calle Canario esq. Calle 10, colonia Tolteca 
Alcaldia Alvaro Obregon C.P. 01150, Ciudad de M�xico CIUDAD iNNOVADORAY DE 

DERECHoS/ NUESTRA CASA 



G0819O Di A 
CAUDAD DE HEICO ALCALDIA 

ALWARO OeREGÓN 

RUIZ TOMÉ 

presupuesto participativo Solicita que se garantice la aplicación deli presupuesto en los 

proyectos que fueron votados por la ciudadania 

Concejal Presidente Guillermo Ruiz Tomé: Menciona la programación de recorridos a 

colonias junto con los participantes de la Comisión de Participación Cudadana del 

Concejo 
Concejala Ruth Elizabeth Parra: Menciona su preocupación acerca de a 

implementación del presupuesto participativo Hace referencia a la necesidad del respeto 

y planificación de los proyectos ganadores solicitando que sea en un ejercicio 

transparente sin tintes ni colores 

Concejal Sergio Sandoval: Menciona que con el ejercicio fiscal del siguiente año (2022) 

permitirà mejorar los proyectos participativos de las unidades teritoriales de la Alcaldia 

Alvaro Obregón 

Con jal Luis Armando Baez Molina: Hizo mención de las necesidades que tienen los 

obregonenses en la actualidad y. sin duda alguna. solicitar ayuda a la Dip Ana J 

Villagran desde el Congreso de la Ciudad de México 

Diputada Ana J. Villagrán: Menciona que la importancia de un concejal es, ser un 

órgano colegiado que supervise la administración de la Aicaldia y que apoye a la gente 

Ofrece apoyo a los comités 

Interviene el Concejal Angel Tamariz solicitando la palabra 

Concejal Ángel Augusto Tamariz Sánchez: Sobre los asuntos generales, menciona 

que vecinos e integrantes de diversas COPACO han pedido que se cambie la forma de 

implementar el presupuesto participativo. Menciona que está en contra de ser aliados 

para que no exista confusión y que, solicita una junta con el Director General Juan 

Carlos Rocha Cruz 

Director Juan Carlos Rocha Cruz: Menciona que no se cambiará el presupuesto 

participativo. Explica que el Concejal Guillermo junto con el resto de los integrantes del 

Calle Canano esq Cale 10 colonia Toiteca 
Alcaidia Alvaro Obregón CP 01150 Cudad de Mexnco 

OAL thOVADOA De 
De ee CH0S NUESYRA CASA 



ALCALDIA 
ÁLVARO OBREGÓN GOBIERNO DE LA 

CIUDAD DE MEXICO ALCALDÍA 
ÁLVARO OBREGON 5TA CIRCUNSCRIPCiON ÁLVARO OBREGÓN CONCEJO DE LA ALCALDIA 

MÉXICO TENOCHTITLAN 

RUIZ TOME SIETE SIGLOS DE HISTORIA 

CONCEJAL ALVAO OBRECON 

Concejo han estado al pendiente del presupuesto y su implementación. También 

menciona que no se ha negado entablar conversaciones con integrantes de diversas 

COPACO con la finalidad de disipar dudas con relación a los proyectos que serán 

implementados en su unidad teritorial. ---- 

Con relación al PUNTO CINCO, siendo las 12 horas con 08 minutos del dia 8 de noviembre 

del año en curso, previa convocatoria, se da por clausurada la sesión de instalación de la 

Comisión de Participación Ciudadana del Concejo de la Alcaldia Álvaro Obregón. --- 

La comisión de Participación Ciudadana: 

Keai . 
Guillermo Ruiz Tomé. Kenia Atziri Garcia 

PRESIDENTE. SECRETARIA. 

Angel Augusto Tamariz Sánchez. 
INTEGRANTE. 

Liliana Guadalupe Montaño G. 
INTEGRANTE. 
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